

スクラム

田中じゅんじ
尼崎市政レポート

～たいせつな人たちとともに歩んでいける尼崎へ～ URL <http://junt.blog.eonet.jp/>



2011.3-VOL.07



金への不正請求を許さない

議会や委員会で粘り強く追及し 悪質事業者を刑事告訴へ

平成21年2月28日に尼崎市内で介護保険・障害福祉サービス事業を営む、「有限会社なかよしグループ」が、実際は行っていないサービスの介護報酬・自立支援費を請求した等として、兵庫県当局から指定取り消し処分を受けました。○田中じゅんじの市議の任期が同年6月27日に始まり、上記事業者への対応状況を尼崎市の担当課に確認したところ、「なにも行っていない」ということでした。不正請求されたお金は、市民の方々が納めた、大切な税金や保険料です。

そこで、田中じゅんじは同年9月11日に、初となる一般質問でこの問題を取り上げました。

すると、尼崎市当局は上記事業者の指定取り消しから半年以上たって、やっと不正請求額1934万3297円（加算金等を含む）の返還通知書を送りました。

しかし、その後ものらりくらりと返還に応じない上記事業者に対し、尼崎市当局は弱腰の対応を続けていました。

介護報酬・福祉費等の不正請求を許さない

9月の一般質問以降も、尼崎市当局は毅然とした姿勢を示さないまま、上記不正請求事業者との交渉を繰り返していました。このまま時間が過ぎれば、5年で時効が来てしましますし、財産を隠すなどされた場合に、それを見つけだすことは困難です。

○田中じゅんじは、同年12月4日の一般質問および、平成22年6月16日の健康福祉委員会での所管事務調査※で、尼崎市当局の迅速性の無い不正請求事業者への対応を追及しました。（これらは尼崎市議会ホームページの議会中継録画および、会議録検索システムでご覧いただけます。）

○その結果、平成22年8月6日に尼崎市当局は、上記事業者が詐欺に該当する可能性があるとし、刑事告訴状を尼崎東警察署に提出しました。

これまでに、全国40の中核市で同種の不正請求問題に関し、刑事告訴を行った事例は、愛知県の豊田市のみでした。

介護や治療を必要とする方をだしにして、不正に公金を奪うことは、極めて重大な問題ですが、自治体の対応は緩慢で消極的です。

○尼崎市当局が内部通報等に的確に対応することや、不正請求が発覚した段階で、速やかに仮処分等の法的措置をとることなど、悪質事業者を排除するための方策を、これからも怯まずに提案し続けます。

【田中じゅんじ】

<※所管事務調査とは？議員がそれぞれ所属する委員会で担当職員等に質問し調査すること>

◆ぜひ、ご意見や情報をよせください

尼崎市議会議員 田中じゅんじ事務所

【事務所】〒660-0051 尼崎市東七松町1-15-3 TEL/FAX.06-6481-4764 携帯.090-1225-2046 / jt4940@ezweb.ne.jp

【市議会控室】〒660-8501 尼崎市東七松町1-23-1 TEL.06-6489-6950 FAX.06-6489-6951 E-mail. tanakajunge@yahoo.co.jp

ほうれん草通信 でおなじみの

<http://www.ne.jp/asahi/maruo/hourensou/>

検索

丸尾まき



丸尾まきは

どんな圧力にも屈せず住民に情報を届けます。
物とお金が循環する持続可能な社会を目指します。
医療、福祉、教育を守り、財政再建を進めます。

丸尾まき県政改革プラン(2007年公約)達成状況

丸尾公約	結果	結果	公約達成度	単年度効果額
議会費 年2億円減額	30.3億円(07年度予算) → 26.2億円(09年度決算)	約4.1億円減	◎	約4.1 億円減
議員報酬減額	月93万円(07年度) → 月83.7万円(08年度~)	10%減額	◎	約1億円
費用弁償 実費相当額に減額	尼崎市選出議員1日7千円(07年度) → 4500円(08年度~)	1日2500円減額	△	約1150 万円
公共事業費 年1000億円減額	普通建設事業費3003億円 (07年度予算) → 1805億円(11年度予算)	年1193億円減額 (国庫補助金含)	○	約1193 億円
政務調査費 領収書全面公開	5万円以上の支出のみ領収書公開 (2010年度)	全面公開 (6月の新任期から)	○	—

丸尾まきの成果

- ・県不正経理、県議会政務調査費不正使用の実態を明らかにする
- ・県立尼崎、塚口統合病院で小児救急集中治療室の設置(計画)
- ・行革での教職員削減は校務員中心で行うよう提案し、教員数を概ね維持 他

○丸尾まきは県議会で最も費用がかからない議員

- ・3年間で調査活動費として議員に支給された政務調査費1010万円の内、約920万円(91%)を返還しました。議員の中で、ダントツトップの返還額です。様々な問題の調査、発言もしっかりしています。
- ・3年間で74万円の費用弁償を受け取り拒否しました。立花駅から元町駅までの往復交通費は760円なのに、交通費など会議出席費用として1日4500円の費用弁償が支給されます。不合理なので、お金の受け取りを拒否しています。

丸尾まきさんを応援します